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Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e onze, às dezoito horas e 1 

quinze minutos, em sua segunda chamada, estiveram reunidos na sala do 2 

Conselho Municipal de Educação os conselheiros: Sonia Cristina Ramos, 3 

Carlos Marcelo Yamakawa, Benedita Ivete B. Negreiros e Marilice 4 

Trentini Oliveira e o convidado Genésio Aparecido da Silva para tratar dos 5 

seguintes assuntos: I. Expediente: 1- Justificativas de faltas, 2- Aprovação 6 

da Ata da Reunião anterior, 3- Informes da Presidente, 4- Outros. II. Ordem 7 

do Dia: 1- Prosseguimento da análise das contas da SME referentes ao 1º 8 

trimestre/2011. As conselheiras Tainá-Rekã Wanderley de Pádua, Renata 9 

Virgínia Milanez, Rosana Calil e Cláudia da Silva Santana justificaram 10 

suas ausências. Informes: A presidente iniciou a reunião com o 11 

prosseguimento da apuração das contas da SME do 1º trimestre. Colhidos 12 

os empenhos apontados para análise, em seguida foi elaborado um ofício 13 

destinado à SME aos cuidados de Paulo Torres, responsável pelo 14 

Departamento Financeiro da SME com os seguintes empenhos de análise: 15 

Prestação de Serviços da Limpadora Paulista, Valores da Mesma, 16 

Manutenção de elevadores ELEVATRO para EM Paulicéia, Manutenção 17 

preventiva a FM Municipal feita pela Fernando Leitão Rocha Correa ME, 18 

Serviços WORKS ramo de construção, Bolsas de estudo de servidores bem 19 

como a quantidade e valores e beneficiários, Motivo por haver transporte 20 

escolar e de alunos bem como o motivo por haver empresas diferentes com 21 

valores altos também sobre as diferenças de atendimentos. Decidido que 22 

será solicitado ao Paulinho as origens dos empenhos, ou seja, se originam-23 

se dos 60%, dos 40%, ou outros. Relatada a apresentação dos alunos do 24 

Piracicabano sobre o encerramento do ano, bem como aprovado o voto de 25 

louvor para o encerramento de tais alunos da fase inicial do EF I. Proposta 26 

para o dia 14/12/2011 uma Reunião Ordinária às 18:00. Debatida sobre a 27 

substituição da palavra ‘imposição’ em uma ata anterior. Informados os 28 

convites da UNCME, da Transparência Contra Corrupção no dia 29 

9/12/2011. E o lançamento do livro da neta do professor Ely Eser do Pira 30 

21. Nada mais havendo a tratar eu, Carlos Marcelo Yamakawa, Segundo 31 

Secretário, redigi esta ata que depois de aprovada será assinada por mim, 32 

pela Presidente e demais conselheiros presentes. 33 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DEZEMBRO  


